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Aos 08 (oito) dias do mês de junho de dois mil e dezoito, 

nesta cidade de São Paulo, na sala de reuniões da São Paulo Previdência, sito 

à Avenida Rangel Pestana, nº 300, 13º andar, ala Dom Pedro, às 10h00min, 

conforme prévia convocação, reuniram-se, o Presidente do Conselho, o senhor 

Tiago Antonio Morais, e os Conselheiros Titulares, Claudia Polto, Conceição 

Aparecida Fileti, Francisco Assis Ferreira, José Maria Cancelliero, Marcos 

Hayazaki,Samuel Paulo Viana da Silva, Sylvio José Micelli Júnior.Ausente,por 

motivo justificado, o Conselheiro TitularNelson Guilharducci, sendo substituído 

pelo seu suplente, o ConselheiroMarcelino Fernandes da Silva.Ainda, 

estiveram presentes os Conselheiros Suplentes Diego AntonioArsenioBrea 

Fernandez, Michel Iorio Gonçalves, EduardoBecker Tagliarini. Também esteve 

presente o Diretor Presidente da SPPREV, Dr. José Roberto de Moraes.O 

Presidente do Conselho declarou abertos os trabalhos, iniciando-se com a 

seguinte pauta:Posse do Conselheiro Gustavo Ogawa para o Conselho Fiscal 

da SPPREV; Relatos e comunicações do Presidente do Conselho ou dos 

Conselheiros inscritos; Relatos do Diretor Presidente da SPPREV e Balancete 

de Março de 2018. Assim, foi convidado o senhor Gustavo Ogawa que, após os 

cumprimentos e breve apresentação, tomou posse como membro do Conselho 

Fiscal da SPPREV. Após, passou-se aos relatos do Diretor Presidente da 

SPPREV, que informou sobre o aplicativo da SPPREV. Segundo esclareceu, o 

referido aplicativo já se encontra disponível para os androides, facilitando, 

desta forma, o acesso ao demonstrativo de pagamento dos beneficiários, bem 

como terá acesso a todas as funcionalidades hoje existentes no site da 

autarquia. Na apple, esse aplicativo estará disponível dentro de alguns dias. O 

Diretor Presidente da SPPREV também falou que já existe um site que contém 

vários aplicativos com serviços do Estado e futuramente o aplicativo da 
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SPPREV também será disponibilizado neste site. Ainda, o Diretor Presidente 

da SPPREV falou que está sendo ultimado, com o Banco do Brasil,uma 

possível renovação contratual para a contratação dos serviços de 

recadastramento. A SPPREV também está estudando a realização de 

recenseamento.Dr. José Roberto de Moraes também lembrou que o Conselho 

de Administração já tinha decidido, como aconteceu com os royalties, que os 

valores decorrentes do COMPREV também seriamdistribuídos entre os 

Poderes do Estado, proporcionalmente aos percentuais da insuficiência de 

cada, sendo que no Poder Executivo, tal distribuição incluiria as Universidades 

Paulistas e levaria em consideração a insuficiência financeira de cada 

Universidade. No entanto, a Lei de Diretrizes Orçamentária, que prevê 

expressamente a distribuição dos valores dos royalties às Universidades, não 

prevê em relação aos valores decorrentes do COMPREV. Desta forma, após 

reunião com os Reitores de cada Universidade, restou acordado que, somente 

após a inclusão na próxima Lei de Diretrizes Orçamentária, no próximo 

exercício, é que os valores oriundos do COMPREV serão destinados às 

Universidades. Depois, o Conselheiro Francisco Assis Ferreirafalou sobre a 

publicação do Comunicado Conjunto entre a SPPREV e UCRH estabelecendo 

que o tempo de licença saúde seja considerado como de efetivo exercício da 

contagem de tempo para se aposentar, questionando se a SPPREV já está 

pronta para enfrentar as solicitações para que seja contado referido tempo, 

especialmente os casos da Secretaria da Educação. O Diretor Presidente da 

SPPREV afirmou que a autarquia contaria com o auxilio da Secretaria da 

Educação, que iria disponibilizar alguns professores readaptados para auxiliar 

na análise dos casos da Secretaria da Educação. Entretanto, o Jurídico da 

Secretaria de Planejamento proferiu parecer contra a cessão de funcionários. 

Por fim, o Conselho de Administração passou a analisar e discutir sobre o 
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Balancete de Março de 2018. Desta forma, depois das discussões e 

explicações realizadas pelo Diretor Presidente da SPPREV, o Balancete de 

Março de 2018 foi aprovado por unanimidade pelos membros Conselho de 

Administração.Ao final, deu-se por encerrada a reunião, ficandoa reunião 

ordinária agendada para o dia 06 (seis) de julho de 2018, sexta-feira, às 10 

horas.E, para constar, eu, Paola Camargo, Secretária do Conselho, lavrei e 

subscrevo o presente que, lido e achado conforme, vai devidamente assinada 

pelos Conselheiros presentes. 
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___________________________ 
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